

EN EL CONGRESO INTERNACIONAL DE ODONTOLOGIA DE BERLÍN

El Congreso Internacional de Odontología, tuvo su sede en Berlín en el año 1891 y allí acude el doctor Amoedo, con nuevos trabajos.

En una de las sesiones el doctor Magitot sostiene la tesis que existen en el virus purulento micro-organismos de la artritis alveolar, tesis que es rebatida por varios delegados, especialmente los doctores Galippe y Amoedo. Este último en el curso de su refutación, dijo: «Creo con el doctor Galippe que el doctor Magitot es un apóstol del ayer, es decir de la vieja escuela, y por eso no admite la naturaleza parasitaria de la piorrea alveolar, que es una afección puramente infecciosa.»

Después agregó: «Con respecto a la auto-intoxicación a que hace referencia el doctor Galippe creo de suma importancia se llame la atención de los médicos sobre las complicaciones generales en los estados patológicos de los dientes y demás órganos de la boca.»

En esta sesión del propio Congreso, el doctor Oscar Amoedo presentó una ponencia sobre su método para tratar los dientes muertos, habiendo practicado ya la obturación de un primer molar superior, en la boca de un joven de 20 años.